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第２２期第１９回 佐賀県有明海区漁業調整委員会 議事概要 

 
１ 日  時   令和５年２月２１日（火） １３時００分から 
 
２ 場  所   佐賀県水産会館「大会議室」 
 
３ 出 席 者   佐賀県有明海区漁業調整委員 
 会     長 西久保   敏 
 委     員 古 賀 善 治 
    〃 井 口 繁 臣 

〃 中 野 正 利 
〃      古 賀 昭 洋 
〃      中 島   龍 

    〃 川 下   始 
    〃 竹 下 泰 彦 

〃 古 賀 秀 昭 
〃 井 上 亜 紀 

     
４ 臨 席 者   佐賀県有明海漁業協同組合  

指 導 課 長 中 島   光 
指  導  課 糸 山 亮 平 

佐 賀 県 水 産 課 
漁業調整担当係長 寺 田 雅 彦 

 佐賀県海区漁業調整委員会事務局 
  事 務 局 長 江 口 泰 蔵 
   主     事 本 間 智 希 
 
５ 議題及び議決事項 

（１）農林水産大臣管轄漁場における海区漁場計画（案）について（協議） 
  ⇒ 原案どおり承認された。 

（２）佐賀県有明海区における漁場計画（案）について（協議） 
⇒ 原案どおり承認された。 
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（３）有明海における佐賀、福岡両県の漁業調整に関する協定書について（協議） 
⇒ 原案どおり承認された。 

（４）委員会指示の適用除外について（協議） 
（独立行政法人水資源機構筑後川局 筑後川下流総合管理所） 

⇒ 原案どおり承認された。 

（５）その他 
 ⇒ 事務局から次回委員会の日程等について説明が行われた。 

 
６ 各議題の説明者及び質疑応答の概要 
（１） 説明者 

議題１・２ 寺田係長 
議題３ 江口事務局長 
議題４ 本間主事 
 

（２） 質疑応答等 
【議題（１）について】 
 質疑なし 
 
【議題（２）について】 
 質疑なし 
 
【議題（３）について】 

  （竹下委員）有明海干潟利用研究報告は、いつ頃の資料か分かりますか。 
   ⇒（江口事務局長）すごく前の資料で、昭和４年発行の冊子のようです。この「なか 

のたお」は現存しないんですけれども、この文献を基に、漁業者からの聞き取り 
や現地調査により、具体的な場所を調査していくと聞いています。 

（古賀秀昭委員）この「みお」は、現存するということで理解していいですか。 
⇒（江口事務局長）福岡県側の「なかのたお」は、ちょうど図の２番から３番の間く 
らいかなと思っています。 

（竹下委員）地図を見ると、のりの区画漁業権とみおすじを表しています。区画漁業の
ど真ん中をみおすじが通っているのはあまり考えらません。「矢部川のみおすじ」は、
どうなるか分かりませんが、川の流れるところが基本的にみおすじかなと思っておりま
した。その辺りは、福岡県の方が現地調査されるでしょうから、それを待ってまた議論
したらいいと思います。 
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【議題（４）について】 
 質疑なし 


